



Alcanzó los 823.177 usuarios, un 8,6% más

El Aeropuerto de Jerez cerró 2015 con el mayor número de pasajeros en tres años

- **El tráfico aumentó en términos anuales por primera vez desde 2007**
- **El tirón del mercado nacional, con una subida del 23,2%, y el dinamismo del foráneo sustentaron el buen comportamiento de las estadísticas**

12 de enero de 2016

El Aeropuerto de Jerez terminó 2015 con 823.177 pasajeros, lo que supone una subida del 8,6% en relación con el año anterior. Este registro representa un hito en la evolución reciente del tráfico del aeropuerto, ya que no sólo se trata de la cifra de usuarios más elevada desde 2012, sino que además se logra el primer incremento anual desde 2007.

La mayor parte de esos viajeros se movió en vuelos comerciales (se excluye la aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 804.329, un 11,9% más. De esa cifra, 410.674 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 393.655 optaron por operaciones con el extranjero.

Atendiendo a estos datos, el número de usuarios en conexiones domésticas aumentó un 23,2%, y los que viajaron desde o hacia destinos foráneos lo hicieron un 2,1%.

En relación con la actividad internacional, Alemania y Reino Unido fueron, en términos absolutos, los mercados con mayor demanda, seguidos de Bélgica y Luxemburgo. Por ritmo de crecimiento, destacó especialmente el último de ellos, con un repunte en la cifra de pasajeros del 30,5%.

En cuanto a las operaciones, a lo largo de 2015 se registraron en el aeropuerto 43.562 vuelos, de los que 7.701 fueron comerciales, un 11,3% más que en 2014.

Subida del 21,7% en diciembre

El buen comportamiento del tráfico a lo largo del mes pasado contribuyó a que el dato acumulado de pasajeros desde enero resultase muy positivo. Concretamente, la cifra de usuarios que transitaron por el Aeropuerto de Jerez en diciembre ascendió a 28.246, lo que supone una subida del 21,7% en relación con la misma fecha de 2014.

Si se atiende sólo a la evolución de los pasajeros comerciales, el comportamiento es aún más significativo, ya que repuntaron un 22,4%, hasta alcanzar los 27.366.

En lo que a las operaciones se refiere, durante diciembre se produjeron 2.284 vuelos (un 22,8% más), de los que 366 (un 12,3% más) resultaron comerciales.